

# *Le gouvernement du Venezuela présentera une proposition pour garantir la paix dans ce pays*

---



Caracas, 12 novembre, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait savoir à Caracas que le gouvernement bolivarien présentera aux tables de dialogue avec l'opposition, des propositions politiques pour garantir la paix.

Nicolas Maduro a expliqué qu'il s'agit d'un document avec des idées et des concepts précis pour parvenir à un panorama pacifique et de prospérité économique.

Le président Maduro a expliqué que le dirigeant du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Jorge Rodríguez, qui est aussi le maire de Caracas, remettra aux participants aux dialogue un texte qui comprend également des démarches pour préserver l'ordre démocratique et la souveraineté dans ce pays sud-américain.

Pour sa part le vice président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello a lancé un appel à appuyer les efforts consentis par le gouvernement bolivarien pour construire le socialisme dans ce pays sud-américain.

Durant un meeting dans l'État de Mérida, Diosdado Cabello a appelé le peuple à ne pas se laisser tromper par la droite et à devenir une grande force aux côtés du président Nicolás Maduro.

Il a souligné que le socialisme est la meilleure option, la plus équitable et raisonnable pour grandir comme une nation où règne la justice pour tous sans distinction de race, de religion, de sexe et de parti politique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/111868-le-gouvernement-du-venezuela-presentera-une-proposition-pour-garantir-la-paix-dans-ce-pays>



**Radio Habana Cuba**